



# MARAVILLAS DE SICILIA

8 DÍAS | 7 NOCHES

## Producto Clásico y Selección

### **DÍA 1 (martes). CIUDAD DE ORIGEN - CATANIA - REGIÓN DE CATANIA.**

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Catania. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DÍA 2 (miércoles). REGIÓN CATANIA - CATANIA - REGIÓN DE CATANIA.**

Desayuno. Salida hacia Catania, que es la ciudad más importante de la costa oriental siciliana, y que se caracteriza fundamentalmente por sus construcciones realizadas en piedra volcánica. Realizaremos una visita con guía local, en la que pasaremos por sus monumentos más importantes como la Catedral, la fuente del Elefante, la Abadía de Santa Ágata, etc. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). En la tarde, al ser Sicilia una tierra donde la viticultura ocupa un lugar muy importante desde la época de la presencia griega, que se remonta más allá del siglo VIII a.C., realizaremos una interesante excursión, en la que visitaremos una bodega donde, además, degustaremos el excelente vino local. Regreso a nuestro hotel en la Región de Catania. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

### **DÍA 3 (jueves). REGIÓN CATANIA - VOLCÁN ETNA - TAORMINA - REGIÓN CATANIA.**

Desayuno. Por la mañana, salida hacia el volcán Etna, el más alto aún activo de Europa. Subiremos sus laderas hasta el punto máximo donde se permite la llegada de los autobuses y llegaremos hasta el refugio Sapienza, a 1.800 metros de altitud, desde donde se pueden observar algunos de los cráteres apagados, los llamados "Crateri Silvestri". Durante siglos, el volcán ha creado un lugar donde naturaleza,

cultura e historia se han unido para dar lugar a un paraje único en el mundo. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Por la tarde, nuestra ruta nos llevará hasta Taormina, magnífica ciudad situada en las laderas del Monte Tauro. Realizaremos una visita panorámica por la ciudad para descubrir sus románticas callejuelas y visitaremos el teatro Griego, desde donde obtendremos unas magníficas vistas del Etna y el mar Jónico. Regreso a nuestro hotel en la Región de Catania. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

### **DÍA 4 (viernes). REGIÓN CATANIA - SIRACUSA - REGIÓN DE SIRACUSA.**

Desayuno. Salida hacia Siracusa, ciudad fundada en el 734-733 a.C., con el nombre de Syrak, y que cuenta con un pasado glorioso, ya que se convirtió en la tercera urbe más rica del mundo heleno y una de las más influyentes de todo el Mediterráneo. Visita panorámica, de la ciudad y de su zona arqueológica, en la que descubriremos sus monumentos más importantes como el templo de Minerva, transformado en Catedral Cristiana, el anfiteatro romano, la Oreja de Dionisio, el Altar de Hierón, etc. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Tarde libre, en la que te proponemos una agradable excursión opcional en la que realizaremos un paseo en barco por la Bahía de Siracusa. Traslado a nuestro hotel en la Región de Siracusa. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

### **DÍA 5 (sábado). REGIÓN DE SIRACUSA - NOTO - RAGUSA - REGIÓN DE AGRIGENTO.**

Desayuno. Salida hacia Noto, joya del barroco siciliano y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde el año 2002.

Tiempo libre para admirar la Catedral totalmente renovada tras varios años de restauración, así como pasear por sus calles llenas de tesoros arquitectónicos. A continuación nos dirigiremos hacia Ragusa, ubicada entre barrancos y laderas de los Montes Iblei. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Tiempo libre para pasear por sus empinadas calles y plazas y conocer la Catedral del siglo XVIII con una de las fachadas más impresionantes y hermosas de Sicilia. Continuaremos nuestra ruta hacia nuestro hotel en la Región de Agrigento. Llegada al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

#### **DÍA 6 (domingo). REGIÓN DE AGRIGENTO - VALLE DE LOS TEMPLOS - SEGESTA - PALERMO.**

Desayuno. Salida para realizar una excursión guiada del Valle de los Templos, uno de los conjuntos griegos mejor conservados del mundo. Podremos ver el templo de Júpiter Olímpico, el templo de la Concordia, en un estado de conservación perfecto y una de las más perfectas y elegantes obras de la arquitectura dórica. Tiempo libre. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**.

Por la tarde nos dirigiremos hacia Segesta, donde visitaremos su templo dórico, situado en el borde de un profundo cañón, en medio de montañas agrestes y yermas. Continuación a Palermo. Llegada al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

#### **DÍA 7 (lunes). PALERMO.**

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la capital siciliana. Recorreremos su centro histórico, con sus bellos palacios normandos, estrechas calles y hermosas plazas, así como su Catedral y la Capilla Palatina, las cuales visitaremos. Tarde libre. Os recomendamos una excursión opcional a Monreale, donde veremos su Catedral, cuyo interior es considerado uno de los más bellos de Europa y recorreremos su centro histórico. Traslado al hotel. Alojamiento.

#### **DÍA 8 (martes). PALERMO - CIUDAD DE ORIGEN.**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.



## El precio incluye

- Visitas panorámicas de Catania, Taormina, Siracusa y Palermo, con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Noto, Ragusa y Segesta.
- Visita a una bodega de vino con degustación en la Región de Catania.
- Excursión al volcán Etna con guía acompañante.
- Visita del teatro Griego de Taormina, entrada incluida, con guía local.
- Excursión a la zona arqueológica y Catedral de Siracusa, entradas incluidas, con guía local.
- Excursión al valle de los Templos, entrada incluida, con guía local.
- Visita del templo dórico de Segesta, entrada incluida, comentado por nuestro guía.
- Visitas de la Catedral y la Capilla Palatina en Palermo, entradas incluidas, con guía local.
- Servicio de audio individual.

- +COMIDAS:** Categoría opción paquete comidas
- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura **(incluido en opción paquete de comidas)**. Este itinerario ofrece un total de 10 comidas.